



三井金属

2020年3月17日

各 位

ペルー国における非常事態宣言の対応について

三井金属（社長 西田計治）は、新型コロナウイルス（COVID-19）の感染拡大防止を図るためにペルー国政府が発出した非常事態宣言に対応するため、子会社である Compania Minera Santa Luisa S.A.（サンタレイサ社、ペルー国リマ市）が保有するワンサラ鉱山およびパルカ鉱山の操業を下記の期間において、停止することをお知らせいたします。

現時点で把握しております状況等は、下記のとおりです。

記

1. 非常事態宣言について

非常事態宣言の主な内容は、以下の通りです。

1) 陸・海・空・河川すべての国境の封鎖（人の移動は禁止、貨物の移動は可）

2) 国内の移動制限

生活必需品や医薬品の購入・生産・供給、医療機関へ診療等で至急赴く場合などの最低限のライフラインを除いての移動禁止

3) 期間は、現地時間で3月16日23:59から3月30日までの15日間

2. ワンサラ鉱山およびパルカ鉱山の操業について

操業に必要な人の移動や物資の搬出入が滞るため操業を停止し、発電所や排水処理設備など環境保全に必要な設備の稼働となる保安操業に移行する事を決定いたしました。

上記措置に伴い、現地駐在社員については、リマ市での待機といたしました。

3. 業績への影響について

サンタレイサ社は12月決算会社につき、2020年3月期業績予想への影響はございません。

2021年3月期業績への影響については今後精査してまいります。

以 上

【お問い合わせ先】

三井金属 経営企画本部 広報部 TEL 03-5437-8028 Eメール PR@mitsui-kinzoku.com